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第 １０ 回 第 ２ 農 地 部 会 議 事 録 

 

 

日      時  平成２５年１０月２１日（月）午後２時００分 

 

場      所  津市白山庁舎 ２階 ２０５会議室 

 

出 席 部 会 委 員  25 伊藤 武則・26 稲葉 和久・27 大井 一司・28 鈴木 照正 

29 田口 慶則・30 諸戸 善昭・31 上川 洋文・32 田中 竹次 

33 守山 孝之・35 池田 昌司・37 岸野 隆夫・38 中川 和雄 

39 藤田  武 ・40 結城 晉三・47 中谷 秀也 

以上１５名 

欠 席 委 員   36 井谷 㓛・42 片岡 眞郁 

 

出席部会員外委員  34浅井 競 

 

議      長  第２農地部会長 諸戸 善昭 

 

事 務 局 職 員  飯田事務局長・鈴村事務局次長・中西担当副主幹 

 

総 合 支 所   久居：加賀主査 一志：片山担当主幹 白山：木下担当副主幹 

 

          美杉：松永主査  

 

議 事 録 署 名 者  27番 大井 一司・ 37番 岸野 隆夫 

 

 

事      項 

 

 報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

 

 報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出について 

 

報告第３号 農地法第４条第１項第７号の規定による届出について 

 

 報告第４号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権移転） 

 

報告第５号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（使用貸借） 

 

 

 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許可・所有権移転） 

 

議案第２号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員会許可・ 

所有権移転） 

 

議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員会許可・ 

賃貸借権） 
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議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員会許可・ 

使用貸借） 

 

議案第５号 非農地証明願について 

 

議案第６号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計画の決定 

について ＜別冊＞ 

 

 

議   事   の   大   要 

 

 

議  長   第１０回第２農地部会を開会いたします。本日の欠席は３６番 井谷 委員、

４２番 片岡 委員のお二人でございます。よろしくお願いします。 

本日の議事録署名者を指名させていただきますので、２７番 大井 委員、 

３７番 岸野 委員の両委員、よろしくお願いします。 

それでは、まず始めに、会長の専決等の報告事項にはいります。報告第１号

から報告第５号につきまして事務局から一括して報告をお願いします。 

 

事 務 局   議案書の１ページをお願いいたします。 

報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知について、でございま

す。 

番号１から４で件数は４件、合計面積８，５５２㎡で、この内訳は、田が  

８，５５２㎡とありますけれど、申し訳ありません、８，０８０㎡です。それ

と、畑が４７２㎡という事で、内訳のほうの訂正をお願いしたいと思います。

よろしくお願いします。 

これらにつきましては、農用地利用権設定を、貸し人、借り人の双方の合意

に基づき解約をいたしたものであります。 

続きまして、２ページをお願いいたします。 

報告第２号 農地法第３条の３第１項の規定による届出について、でござい

ます。 

これにつきましては、相続の届出によるものでございまして、件数は１件、

合計面積は田で３，４１５㎡でございます。 

この案件につきまして、相続等の届出によるものでございまして、あっせん

等の希望はございません。 

３ページをお願いいたします。 

報告第３号 農地法第４条第１項第７号の規定による届出について、でござ

います。 

番号１、一般個人住宅用地の１件で、合計面積は畑で２３１㎡ございます。 

４ページをお願いいたします。 

報告第４号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（所有権

移転）でございます。 

番号１は、建売分譲住宅用地、番号２は、資材置場用地、番号３は、駐車場

用地、この３件で、合計面積は８９１㎡、この内訳は、田が４６４㎡、畑が    

３１９㎡、その他が１０８㎡でございます。 
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５ページをお願いいたします。 

報告第５号 農地法第５条第１項第６号の規定による届出について（使用貸

借）でございます。 

番号１、一般個人住宅用地の１件で、面積は畑で２３１㎡でございます。 

報告案件につきまして、以上で説明を終わります。よろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。それでは次に議案事項に入らせていただきます。 

議案第１号番号２ですけど、これ田中委員に関する案件でございますので、

先に１番・３番・４番を審議したいと思います。事務局より説明を願います。 

 

事 務 局   議案書の６ページをお願いいたします。 

議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・所有権移転）のうち、番号１及び番号３、４について、でございます。 

番号１、地区 栗葉、受け人     、面積８，６４２㎡、渡し人     、

面積９，２２０㎡、申請地 稲葉町北出    、台帳地目・現況地目とも田、

面積２６４㎡ 外８筆で、合計面積９，１３５㎡です。 

これにつきましては、受人は、高齢化による労力不足の渡人から申請地を譲

り受け、営農を拡大しようとするものです。 

番号３、地区 倭、受け人     、面積４，８９６㎡、渡し人     、

面積５１１㎡、申請地 白山町中ノ村宮石    、台帳地目・現況地目とも

田、面積４０２㎡。 

これにつきましては、受人は、遠方のため営農を縮小したい渡人から申請地

を譲り受け、営農を拡大しようとするものです。 

番号４、地区 多気、受け人     、面積２，４９４㎡、渡し人     、

面積４，１３９㎡、申請地 美杉町下多気六田    、台帳地目・現況地目

とも畑、面積８２９㎡ 外１筆で、合計面積１，０１０㎡。 

これにつきましては、受人は、耕作が不便なため営農を縮小したい渡人から

申請地を譲り受け、営農を拡大しようとするものです。 

以上件数は、３件、合計面積は、１０，５４７㎡、その内訳は田が      

７，９９８㎡、畑が２，５４９㎡でございます。 

いずれの案件も、農業をまじめに行い農機具も保有しており、周辺の農地に

影響もなく農地法第３条第２項各号には該当しないため、許可要件のすべてを

満たしていると考えます。以上で説明を終わります。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ただいま事務局より説明がありましたが、立ち会っていただきました地元委

員のご意見をお伺いします。１番、お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番 鈴木です。今月の１７日に、委員６名と事務局の方２名で現地確認

を行ってまいりました。９筆ある中で代表的なものを１筆説明させていただき

ます。 

県道上稲葉羽野線で、    というブロッコリーの種苗会社があるんです

けども、そこの道を挟んだ北側にちょうど５つあります。 

そして詳細については事務局の説明通りですので、よろしくご審議をお願い

いたします。 
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議  長   ありがとうございます。それでは３番、お願いします。 

 

淺井委員   ３４番 淺井です。倭、３番について説明をさせていただきます。 

１６日に事務局２名、地元委員３名、５名で午後から現地の確認を行いまし

た。場所は、    の市道を挟んだ真東が現地でございます。その隣に 

    さんが田を持っていて、ちょうど地続きで買い求められたということ

で、何ら問題ございませんので、ひとつよろしくお願いします。以上です。 

 

議  長   ありがとうございます。４番、お願いします。 

 

結城委員   ４０番 結城でございます。多気、４番について説明をいたします。 

この方２人とも多気の方でありますが、一志町高野と高茶屋小森町に双方と

も出ておられます。しかし、譲り受け人の    さんは    に勤めてい

る以上、ほとんどが美杉に居るため、    さんは    に勤めているん

ですが、自分の所から離れていて、耕作が不便という事で、譲り渡します。譲

り受け人は営農の拡大という事ですので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

議  長   ありがとうございます。地元委員より説明がございましたが、皆さん方のご

意見をお伺いしたいと思います。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮かりします。ただいま審議をいただきました議案第１号の１

番・３番・４番について、これに、ご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第１号の１番・３番・４番については許

可することに決定したいと思います。 

 

議  長   次に、番号２につきましては、農業委員会等に関する法律第２４条、議事参

与の制限に該当しますので、田中委員の一時退席をお願いします。 

 

（田中委員退席） 

 

議  長   事務局よろしくお願いします。 

 

事 務 局   議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請について（農業委員会許

可・所有権移転）のうち、番号２について、でございます。 

地区 高岡、受け人     、面積１３，４０３㎡、渡し人     、

面積６，００５．６３㎡、申請地 一志町高野北出    、台帳地目・現況

地目とも畑、面積６１１㎡です。 

これにつきましては、受人は、労力不足のため営農を縮小したい渡人から申

請地を譲り受け、営農を拡大しようとするものです。 

この案件につきましては、農業をまじめに行い農機具も保有しており、周辺
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の農地に影響もなく農地法第３条第２項各号には該当しないため、許可要件の

すべてを満たしていると考えます。以上で説明を終わります。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局より説明がありましたが、立ち会っていただ

きました地元委員のご意見をお伺いします。 

 

上川委員   ３１番 上川です。１０月１６日、事務局２名とそれから会長、私の４人で

調査を行いました。 

特に農業委員をされている田中さんの所という事で、念入りに調査をいたし

ました。何ら問題はありませんでしたので、よろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。 

地元委員より説明をいただきましたが、皆さん方のご意見をお伺いします。

よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮かりします。ただいま審議をいただきました議案第１号の２

番について、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第１号の２番については、許可すること

に決定したいと思います。 

 

（田中委員入室） 

 

議  長   議案第２号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・所有権移転）を議題といたします。事務局の説明を願います。 

 

事 務 局   ７ページから８ページにかけてお願いいたします。 

議案第２号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・所有権移転）でございます。 

番号１、地区 栗葉、受け人     、渡し人     、申請地 森町

森垣内    、台帳地目・現況地目とも畑、面積２８４㎡です。 

これにつきましては、受人は、建築業を営んでおり、渡人から自宅の隣接地

である申請地を譲り受け、資材置場用地とするものです。農地区分は第２種農

地と判断されます。 

番号２、地区 栗葉、受け人     、渡し人     、申請地 庄田

町馬廻り    、台帳地目・現況地目とも畑、面積４４㎡。 

これにつきましては、受人は、申請地の隣接地を所有しており渡人からこの

申請地を譲り受け、進入路用地とするものです。農地区分は第２種農地と判断

されます。 

番号３、地区 栗葉、受け人    、渡し人     、申請地 稲葉町

下鴻野    、台帳地目・現況地目とも畑、面積１，３０８㎡。 
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これにつきましては、受人は、渡人からこの申請地を譲り受け、建売分譲住

宅用地とするものです。農地区分は第２種農地と判断されます。 

番号４、地区 栗葉、受け人     、渡し人      外１名、申請

地 稲葉町下鴻野    、台帳地目・現況地目とも畑、面積７３㎡ 外３筆

で、合計面積４５３㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人からこの申請地を譲り受け、資材置場及

びその進入路用地とするものです。農地区分は第２種農地と判断されます。 

番号５、地区 家城、受け人     、渡し人     、申請地 白山

町北家城開下    、台帳地目 田、現況地目 畑、面積５８６㎡。 

これにつきましては、受人は、購入予定である宅地に駐車場がないため、渡

人からこの申請地を譲り受け、駐車場用地とするものです。農地区分は第２種

農地と判断されます。 

番号６、地区 川口、受け人     、渡し人     、申請地 白山

町川口二川    、台帳地目 田、現況地目 宅地、面積２９㎡。 

これにつきましては、昭和５４年ごろから、自宅への進入路用地として使用

しており、渡人、受人連名で始末書の提出がありますことから追認しようとす

るものです。農地区分は第２種農地と判断されます。 

番号７、地区 倭、受け人     、渡し人     、申請地 白山町

佐田車垣内    、台帳地目・現況地目とも畑、面積１４１㎡ 外１筆で、

合計面積２５０㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人からこの申請地を譲り受け、駐車場及び

資材置場用地とするものです。農地区分は第２種農地と判断されます。 

番号８、地区 倭、受け人     、渡し人     、申請地 白山町

佐田車垣内    、台帳地目・現況地目とも畑、面積７７㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人からこの申請地を譲り受け、自宅への進

入路用地とするものです。農地区分は第２種農地と判断されます。 

番号９、地区 多気、受け人     、渡し人     、申請地 美杉

町上多気馬場    、台帳地目 畑、現況地目 雑種地、面積２７４㎡ 外

１筆で、合計面積６５０㎡。 

これにつきましては、受け人が、平成２０年ごろから、自動車工場用の駐車

場用地として使用しており、始末書の提出がありますことから追認しようとす

るものです。農地区分は第２種農地と判断されます。 

番号１０、地区 多気、受け人     、渡し人     、申請地 美

杉町下多気漆    番、台帳地目・現況地目とも畑、面積６０１㎡ 外１筆

で、合計面積７８６㎡。 

これにつきましては、受人は、渡人からこの申請地を譲り受け、物置及び駐

車場用地とするものです。農地区分は第２種農地と判断されます。 

８ページになります。 

以上件数は１０件、合計面積は４，４６７㎡で、その内訳は、田で     

１，３７４㎡、畑で３，０９３㎡でございます。 

いずれの案件も農地法第５条第２項各号には該当しないため、許可要件のす

べてを満たしていると考えます。以上で説明を終わります。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。 
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事務局より説明がありましたが、現地に立ち会っていただきました地元委員

のご意見をお伺いします。１番から４番まで、お願いします。 

 

鈴木委員   ２８番 鈴木です。１番から４番まで一括してということで、説明させてい

ただきます。 

１番は、１７日に現地確認を行ってまいりました。場所は    がありま

す、その南側の森町という集落の中にありまして、事務局からも説明がありま

したように、その    さんの隣りの畑ですので、問題はないと思われます。 

２番につきましては、    がありまして、その    の信号を南へ行

ってもらいまして、国道より南の畑になります。これも事務局の説明通りで、

問題はないと思われます。 

３番については、１６日に会長、部会長始め、本庁の職員さんで、現地確認

を行ってまいりました。場所は、農免道路、    がありまして、そこから

北東へ１ｋｍくらい、最近、その周辺は住宅の開発がされまして、付近は大分

住宅が建っております。そこで、    さんの息子さんの土地も家のほうも

一部入っているみたいな感じで話はされていました。残りとしては、建売の住

宅を分譲するような話もありました。 

そして、４番につきましては、それに隣接してくる土地の絡みで、    さ

んの資材等置場にするような感じで説明を受けました。詳細につきましては、

事務局の説明通りですので、よろしくご審議お願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。それでは５番、お願いします。 

 

淺井委員   家城、５番について説明をさせていただきます。３４番 淺井でございます。 

１６日に事務局２名、地元委員３名、５名で、現地の確認を行いました。 

場所は家城に    という    があるんですが、そこから八ッ山のほ

うへ行く広い道がつけられておりまして、雲出川に橋が架かっているんですが、

その橋を渡って３００ｍくらい行った西側に、７０戸くらいの北家城という集

落がございます。その集落の中に    という    があるんですが、そ

の    から、１００ｍくらい南へ行った所が現地でございます。 

申請内容については、事務局の説明通りで何ら問題はございませんので、よ

ろしくご審議のほどお願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。６番、お願いします。 

 

池田委員   ３５番 池田です。６番について説明させていただきます。１６日に午後か

ら総合支所２名と地元委員３名で現地を確認いたしました。 

場所的には、この道を中学校のほうへ、１００ｍくらい行った所を左へ曲が

っていただいて、５０ｍくらいの所で、場所的にはそういう所でございます。 

それで、現地につきましては、もう先ほど事務局から説明がございましたけ

ども、道がついた時にここらへ入ってくる道が狭かったもので、消防用の大き

い道がつきまして、その時に現地を下げたという事で、隣りとも田んぼになっ

ています、両端は。問題がないという事でございますので、よろしくご審議お

願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。７番と８番、お願いします。 
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淺井委員   ３４番 淺井です。現地確認は先ほど申し上げましたように、５名で１６日

に行いました。 

場所は    から南へ約５００ｍくらい行った所が現地でございます。 

７番については、事務局の説明通りで何ら問題はございません。 

それから８番についてですが、これも一緒の場所なのですが、実は家へ入る

進入路がございませんでしたので、    さんの所が、３５年頃から進入路

として使われていたのですが、その後平成５年に地道であったので、コンクリ

ートで入るようにされました。 

これについては無断でやったという事で、始末書が添付されておりますので、

ひとつよろしくお願いしたいと思います。以上です。 

 

議  長   ありがとうございます。９番、１０番、お願いします。 

 

結城委員   ４０番 結城です。９番と１０番について説明をいたします。 

申請人、譲り受け人は    を営んでおり、駐車場が非常に狭くなってき

て足りないという事で、譲り受けたという事で、始末書の添付もされておりま

すので、何ら問題はないと思います。よろしくお願いしたいと思います。 

１０番につきましては、この方は    さんで、奈良県にお住まいの方で

ございます。耕作放棄地で荒れた畑に、なんか星見台を作るとか自然を愛すと

いう非常に好きな人で、何か作るという事はまずないと思いますが、星見台を

作る、星の観察をすると。優雅な生活を行う人と私は感じているんですが。 

また、一部を駐車場、進入路と駐車場にしたいというところですので、隣地

の承諾書も添付されておりますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

議  長   ありがとうございました。ただいま、地元委員より説明がございましたが、

皆さん方のご意見をお伺いしたいと思います。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮かりします。ただいま審議をいただきました議案第２号につ

いて、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第２号については許可することに決定し

たいと思います。 

続きまして、議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請につい

て（農業委員会許可・賃貸借権）を議題といたします。事務局の説明を願いま

す。 

 

事 務 局   議長。それでは、９ページをお願いいたします。 

議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・賃貸借権）でございます。 

番号１、地区 久居、借り人     、貸し人     、申請地 木造

町北野    、台帳地目・現況地目とも畑、面積８１３㎡の内４５０㎡とい
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う事です。 

これにつきましては、借り人は、貸し人と３か月間の賃貸借契約を締結し、

下水道工事に伴う仮設ヤードとして一時転用するものです。農地区分は第２種

農地と判断されます。 

以上件数はこの１件で、農地法第５条第２項各号には該当しないため、許可

要件のすべてを満たしていると考えます。以上で説明を終わります。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   事務局より説明がありましたが、現地に立ち会っていただきました地元委員

のご意見をお伺いします。 

 

田口委員   ２９番 田口です。先日１７日に現地確認させていただきました。 

場所は中勢バイパスを下りて、木造町農道５号線それをちょっと西へ１００

ｍくらい行った所です。 

この木造町農道の５号線の所へ公共下水を埋設するという事で、それの仮設

ヤードという事ですので、何も問題ないと思いますので、よろしくお願いしま

す。 

 

議  長   ありがとうございました。地元委員より説明がございましたが、何か皆さん

もご意見がございましたら。よろしいですか。 

 

議  長   それでは、お諮かりします。ただいま審議をいただきました議案第３号につ

いて、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第３号については許可することに決定し

たいと思います。 

続きまして、議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請につい

て（農業委員会許可・使用貸借）を議題といたします。事務局の説明を願いま

す。 

 

事 務 局   １０ページをお願いいたします。 

議案第４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について（農業委員

会許可・使用貸借）でございます。 

番号１、地区 栗葉、借り人     、貸し人     、申請地 久居

一色町新畑    番、台帳地目・現況地目とも畑、面積３６４㎡です。 

これにつきましては、借り人は、貸し人と使用貸借契約を締結し、一般個人

住宅用地とするものです。農地区分は第２種農地と判断されます。 

件数はこの１件でございます。 

農地法第５条第２項各号には該当しないため、許可要件のすべてを満たして

いると考えます。以上で説明を終わります。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局より説明がありましたが、現地に立ち会って

いただきました地元委員のご意見をお伺いします。 
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鈴木委員   ２８番 鈴木です。１７日に現地確認を行ってまいりました。場所は    

がありまして、それの東側へ約２００ｍか３００ｍくらいの所の茶畑になりま

す。 

この貸人借人は、同族の孫さんにあたる方になりますので、何ら問題はない

かと思いますので、よろしくご審議お願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。地元委員より説明がございましたが、皆さん方のご

意見をお伺いします。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮かりします。ただいま審議をいただきました議案第４号につ

いて、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第４号については許可することに決定し

たいと思います。 

続きまして、議案第５号 非農地証明願いについて、を議題といたします。 

事務局の説明を願います。 

 

事 務 局   １１ページをお願いいたします。 

議案第５号 非農地証明願について、でございます。 

番号１、地区 家城、願出者     、申請地 白山町北家城開下    、

台帳地目畑、現況地目宅地、面積４７２㎡です。 

これにつきましては、平成２年４月３０日に撮影された航空写真により、申

請地には建物が建築されていることが確認できますので、津市農業委員会非農

地証明事務取扱要領第３条第１項第２号の規定により、当該土地が農地以外に

供され２０年以上経過している要件に該当しております。以上で説明を終わり

ます。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   事務局より説明がありましたが、現地に立ち会っていただきました地元委員

のご意見をお伺いします。 

 

淺井委員   ３４番 淺井です。１６日に、先ほど申し上げた５名で現地の確認を行いま

した。場所は議案第２号家城の５番で説明させていただいた    の南が現

地でございます。 

先ほど事務局から説明ありましたように、無断で家が建てられて、もう倒れ

かかっているような状態でした。始末書も添付されておりますので、ひとつご

承認をいただきますようよろしくお願いします。 

 

議  長   ありがとうございます。地元委員より説明がございましたが、皆さん方のご

意見がありましたら。よろしいですか。 
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部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、お諮かりします。ただいま審議をいただきました議案第５号につ

いて、これにご異議ございませんか。 

 

部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第５号については証明することに決定し

たいと思います。 

続きまして、別冊としてお配りいたしました、議案第６号 農業経営基盤強

化促進法第１８条の規定による農用地利用集積計画の決定について、を議題と

いたします。事務局の説明を願います。 

 

事 務 局   議案第６号 農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地利用集積

計画の決定について、でございます。 

別冊の津市農用地利用集積計画をお願いいたします。 

表紙をめくっていただきました次のページにあります。農用地利用集積計画

地区別集計表をご覧ください。 

地区別に、下の合計欄でご説明いたします。 

久居地区につきましては、田の賃貸借、使用貸借、所有権移転合わせ 

２０，７８１㎡、畑の賃貸借、使用貸借、所有権移転合わせ２４，１７８㎡、

契約件数は４８件でございます。 

一志地区につきましては、田の賃貸借、使用貸借合わせ２８，８３２．７６

㎡、畑の使用貸借で４６２㎡、契約件数は２７件でございます。 

白山地区につきましては、田の賃貸借で６，５５９㎡、契約件数は５件でご

ざいます。 

美杉地区につきましては、田の使用貸借で１，１５３㎡、畑の使用貸借で   

７２１㎡、契約件数は１件でございます。 

以上、合計で田の集積が、賃貸借、使用貸借、所有権移転を合わせて 

５７，３２５．７６㎡、畑の集積が、賃貸借、使用貸借、所有権移転を合わせ

て２５，３６１㎡、合計契約件数は８１件、合計面積は８２，６８６．７６㎡

となっております。 

認定農業者への集積状況は、久居地区で１８件、一志地区で１３件、白山地

区で２件、合計面積５７，４２３．７６㎡となっております。 

なお、今回提出させていただきました利用集積計画につきましては、農業経

営基盤強化促進法第１８条第３項の各要件を満たしていると考えます。以上で

説明を終わります。 

ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

議  長   ありがとうございます。事務局からの説明が終わりましたが、皆さんからの

ご意見をお伺いしたいと思います。よろしいですか。 

 

部会委員  ＜一同 意見なし＞ 

 

議  長   それでは、意見もないようでございますのでお諮かりします。ただいま、審

議をいただきました議案第６号について、ご異議ございませんか。 
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部会委員  ＜一同 異議なし＞ 

 

議  長   異議なしと認めます。よって、議案第６号については適正であると認め、市

長に進達することにいたします。 

以上で、本部会に付議されました議案の審議はすべて終了いたしました。 

これをもちまして、第１０回第２農地部会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 午後２時４５分 

上記は、第１０回第２農地部会の議事を録したものである。 

 

平成２５年１０月２１日 

 

 

                       議  長 

           
                       出席委員 

 

                       出席委員 


